

Autorenlesung mit Frank Becker

Ein besonderes Erlebnis war der Besuch des Kinderbuchautors Frank Becker. Am 04.03.2015 verwandelte sich das Forum der Freiherr – von – Motzfeld – Schule zur Vorlesebühne. Ermöglicht wurde dieses Ereignis durch den Förderverein der Schule, der sich wie immer großzügig zeigte.

Herr Becker begann seine Vorleserunde mit dem ersten und zweiten Schuljahr. Diese hatten bereits im Vorfeld passende Bilder zum Thema „Tiergeschichten“ gemalt und das Forum damit geschmückt. Zwei kurze Tiergeschichten wurden vorgestellt, ebenso wie eine gereimte Geschichte „Die Reise nach Safaria“. Die Kinder haben viel gelacht und fühlten sich gut unterhalten. Immer wieder suchte Herr Becker das Gespräch mit den Kindern und stand ihnen im Anschluss noch für Fragen zur Verfügung. Die Kinder interessierten sich sehr für seinen Beruf: Wie wird man ein Autor? Was muss man als Autor alles machen? Wie lange braucht man für ein Buch? Fragen über Fragen wurden gestellt und beantwortet. Dabei erzählte Herr Becker, dass er eigentlich die Geschichten für sein Patenkind geschrieben hat. Sie war auch Vorlage für seine Hauptperson Cora. Mal etwas zickig und launisch, dann wieder fröhlich und abenteuerlustig. Die Fragerunde musste um 10.45 Uhr leider schon enden, da die Dritt- und Viertklässler bereits auf ihre Autorenlesung warteten.

Die Kinder der dritten und vierten Schuljahre hörten ihm aufmerksam zu, als er die Personen, die in seinem Buch "Cora und das Haus des Flüsterns" vorkommen, erläuterte. Dann fing er direkt an Teile aus seinem Buch vorzulesen. Die Kinder wurden auf eine Reise nach Irland mitgenommen. Auf kurzweilige Art gelang es dem Autor, die Kinder immer wieder in das Geschehen mit einzubeziehen. Anschließend konnten die Kinder bei einem Rätsel zeigen, dass sie bei den vorgelesenen Textstellen gut zugehört und sich viele Dinge gemerkt hatten.

In der Pause hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit eines seiner Bücher zu erwerben. Mit viel Ausdauer signierte Herr Becker alle Bücher persönlich und sprach noch kurz mit den Kindern. Diese konnten es nun kaum erwarten mit dem eigenen Buch zu starten. Lesefreude pur!

Im dritten Teil der Autorenlesung stellten die Dritt- und Viertklässler dem Autor Frank Becker Fragen. Dabei erzählte er, dass er schon mit 13 Jahren gerne Gedichte schrieb. Zum Vergnügen der Zuhörer trug er sogar ein selbstverfasstes Gedicht über Rotkäppchen vor. Zum Schluss gab es einen großen Applaus für den Buchautor.

Wer noch mehr über Cora und ihre Freunde erfahren möchte, sollte unbedingt auf die Homepageseite gehen: www.coras-home.de

Ein großer Dank geht noch einmal an den Förderverein der Freiherr – von – Motzfeld – Schule, der diese Autorenlesung erst ermöglichte.

Herrn Becker wünschen wir alles Gute und weiterhin viel Erfolg beim Schreiben seines neuen Buches. Wir sind schon jetzt sehr gespannt und freuen uns auf die neuen Abenteuer mit Cora.

